

Ansbach, den 22.12.2022

An die
FLZ – Lokalredaktion Ansbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Artenschutzkonferenz von Montreal ist zu Ende gegangen. Eines der Ergebnisse betrifft insbesondere auch die Stadt Ansbach wie folgt: Es besteht großer Nachholbedarf bei Überwachung und Management der Schutzgebiete und Biotope. Zahlreiche Schutz- und Ausgleichsflächen müssen besser vernetzt werden.

Dies hat uns veranlasst, den beigefügten Antrag im Ansbacher Stadtrat zu stellen. Er ist schnell und kostengünstig umzusetzen, gleichwohl sehr wichtig. Bei zahlreichen extensiv angelegten Ausgleichsflächen bestehen Vorgaben hinsichtlich Bewirtschaftung und Mähzeitpunkt, die derzeit aus unserer Sicht nur sehr mangelhaft kontrolliert werden. Dies gilt auch für die Pflege von Streuobstbäumen. Wir bitten um angemessene Berichterstattung zu diesem wichtigen Thema.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Forstmeier, ÖDP-Stadtrat

Anlagen:

Antrag der ÖDP im Stadtrat Ansbach zum Thema Biotopmanagement

Zusammenstellung Pflege von Streuobst (NABU)